

# EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.861

Precio: 70 céntimos

CEUTA, DOMINGO 30 DE SEPTIEMBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millan Astray, núm 7—Teléfono 7-99

## Prosigue la lucha por las montañas en EL FRENTE CENTRAL DE COREA

### La aviación aliada lanza su ataque más duro de toda la guerra

Tokio, 29.—Los comunistas han conseguido desalojar a los aliados de una colina en el sector central del frente, pero estos tomaron dos crestas tras un asalto algo más al este. A lo largo del frente, entre Yongchón, en el extremo occidental de la línea del frente y las colinas situadas al noroeste del puerto de Kaesong, en el mar del Japón, las fuerzas aliadas han contado 796 cadáveres de comunistas chinos. Ayer, la aviación aliada desencadenó en el sector centro-oriental el ataque más duro de la guerra de Corea, arrojándose 122 bombas Napalm y haciendo uso de las ametralladoras.—EFE.

Campamento avanzado de las Naciones Unidas en Corea, 29.—Desde hace 48 horas continúa la espera en el campo de las Naciones Unidas.

Ninguna respuesta oficial ha sido dada todavía por los comunistas a la propuesta del general Ridgway, para cambiar el lugar de la conferencia.—EFE.

## BRADLEY, EN TOKIO, CONFERENCIA CON RIDGWAY

### Se esperan pronto resultados sobre las conversaciones de armisticio en Corea

Tokio, 29.—El general Omar Bradley, jefe del Estado Mayor conjunto norteamericano, ha conferenciado hoy con el general Ridgway, en el Cuartel general aliado, suponiéndose que han tratado de las interrumpidas conversaciones sobre el armisticio coreano en Kaesong.

Acompañaba a Bradley el técnico en cuestiones rusas Charles Bohlen, quien ha calificado la visita de "viaje ordinario de inspección".

No obstante, se esperan de estas conferencias pronto resultados sobre la reanudación o no de las conversaciones pa-

(Pasa a la página 6.)

## MAÑANA DIA DEL CAUDILLO



En el XV aniversario de su exaltación a la Jefatura del Estado, España se encuentra unida al Caudillo, que con duce a la Patria por el seguro camino de la Paz.

## Yugoeslavia no accederá a devolver Trieste a Italia

### Declaración de Kardelj ante la Asamblea Nacional de Belgrado

Londres, 29.—La cuestión de Trieste no podrá resolverse sobre la base de la declaración tripartita de 1948 que previera su anexión a Italia, ha afirmado ante la Asamblea nacional yugoeslava el ministro de Asuntos Exteriores de aquel país Kardelj.

"El Gobierno yugoeslavo—dijo Kardelj—nunca ha accedido a aquella solución, ni lo hará en el futuro".

Se señala que el ministro yugoeslavo hizo estas declaraciones en respuesta a unas preguntas hechas por dos diputados sobre la actitud de Yugoslavia respecto a la revisión del Tratado de paz con Italia.

El ministro manifestó que el Gobierno yugoeslavo es lo suficientemente realista para ad-

(Pasa a la página 6.)

## Mañana llegará a Cádiz el presidente de la República de Filipinas

Cádiz, 29.—El trasatlántico "Constitution", de bandera norteamericana, que procede de Nueva York, y trae a bordo al presidente de Filipinas, Elpidio Quirino, llegará a Cádiz el lunes próximo.

Dicho barco es gemelo del "Independence", que

(Pasa a la página 6.)

## ¿HA COMENZADO EL BLOQUEO INGLES DE LAS COSTAS PERSAS?

### Frente a Abadan hay estacionados varios barcos de guerra

### Es propósito del Gobierno británico impedir que Irán disponga del petróleo

Londres, 29.—El Foreign Office, en su comunicado sobre la resolución del Gobierno británico de pedir al Consejo de Seguridad que interrumpa el proceso de nacionalización que se ordena a los empleados de la Anglo-Iranian que abandonen el país "ha planteado una situación que muy bien podría pensarse que justificaría el empleo de la fuerza", pero que Inglaterra prefiere intentar resolver el problema mediante la intervención del Consejo de Seguridad.

No se ha dado explicación oficial alguna del significado de la frase "todas las medidas" (Pasa a la página 6.)

## Misteriosos submarinos en aguas norteamericanas

Anchorage (Alaska), 29.—Submarinos no identificados fueron vistos por dos agentes norteamericanos de caza y pesca a 160 millas de la península de Keani. Las autoridades han iniciado una investigación de carácter general.

Los oficiales investigadores rechazan, desde luego, la posibilidad de que los submarinos señalados fuesen de los Estados Unidos.

Parece que eran del tipo Schonorkell, alemán, capaces de permanecer largo tiempo bajo la superficie.—EFE.

## QUEDA RESTABLECIDO EL ORDEN EN LA ARGENTINA

### En Buenos Aires se han practicado centenares de detenciones

Los oficiales complicados en la sublevación llagan al Uruguay, donde son internados como refugiados políticos

Buenos Aires, 29.—El ministro del Interior, Angel Borlghi, ha declarado a los periodistas que el orden había quedado restablecido en todo el país y que las elecciones del 11 de noviembre se celebrarán en dicha fecha. Declaró, asimismo, que la rebelión se había reducido a una intentona por parte de un grupo de jefes y oficiales resentidos, sin participación alguna del elemento civil.

La Radio del Estado se ha referido a los combates librados diciendo que han sido escasos y desperdigados. Dicha emisora manifestó que el grueso de las fuerzas rebeldes se concentró en la base aérea del Palomar y en la del Ejército de Campo de Mayo. En esta última base, fuerzas de Caballería y motorizadas libraron combate con las fuerzas leales, siendo derrotados los sublevados. Las tropas leales acudieron rápidamente al Palomar, después de haber sofocado la rebelión en Campo de Mayo.—EFE.

### CENTENARES DE DETENCIONES

Buenos Aires, 29.—La Policía ha practicado centenares de detenciones a consecuencia de la rebelión militar.

(Pasa a la página 6.)

## DIA DEL CAUDILLO

Si dirigimos una mirada retrospectiva a los quince años transcurridos en la existencia de nuestro Régimen, y si hacemos un balance comparativo entre aquella primera hora y la presente, por encima de todo se alza, con gigantescas proporciones espirituales, la figura seneca del Caudillo, Generalísimo Franco.

El impulso inicial del Movimiento, tenía alas de victoria y su pensamiento creador fué proyectado hacia un destino de grandeza, clavándose sus flechas en las dianas de la consigna (Pasa a la página 3.)

# SE SALVÓ EL «Santiago López»

## EN LA TARDE DE AYER ENTRO EN NUESTRO PUERTO DESPUES DE LABORIOSA OPERACION DE SALVAMENTO

En la noche del 16 del corriente mes, a las 0,30 horas, debido a la espesísima niebla reinante en el Estrecho, el buque «Santiago López», de 4.000 toneladas, que hacía ruta de San Feliu de Guisolf a San Esteban de Pravia, embarrancó en unos arrecifes entre Punta Lanchones y Punta Cruces.

En la mañana de ayer, y con la ayuda de dos remolcadores de la Armada, el RR.-16 y el RR.-28, el «Santiago López» se desprendió de las rocas donde había encallado y pudo salir a alta mar. Lentamente, debido a la gran cantidad de agua que entra por sus agujeros, el buque se dirigió a nuestro puerto, donde llegó aproximadamente a las cinco de la tarde.

El buque navegaba en lastre y no ha habido que lamentar desgracias personales, a excepción del tercer oficial del buque, que resultó con una pierna fracturada, cuando ya se terminaban las operaciones de salvamento.

En estas operaciones han tenido parte activísima la tripulación del buque, que man-

dada por el capitán D. Francisco Viñas, y primer oficial, señor Díaz Hevia, ha puesto de manifiesto unas dotes de abnegación y esfuerzo en el trabajo dignas del mayor elogio. Basta pensar en que han sido diez días de esfuerzo agotador, que, felizmente, han dado fructífero resultado.

También es de destacar la actuación de los mecánicos y personal de la ciudad que tomaron parte en el salvamento.

Intervinieron destacadísima en el mismo, desplegando espíritu infatigable, los representantes en esta ciudad de la Vascongada, propietaria del buque, y del Comisariado Español Marítimo, señores Delgado y Lozano.

Igualmente una intervención eficazísima los Sres. Aguilar, buzo, y Pañeco.

EL SR. AGUILAR, BUZO, DICE QUE EL BUQUE SE ENCONTRABA ENCAJADO EN UN LECHO DE PIEDRAS

El Sr. Aguilar, buzo, que ha tomado parte activa en las operaciones de salvamento del buque, manifiesta que éste se

encontraba encallado en una especie de lecho de piedras o canal, como pudo comprobar personalmente.

La operación de salvamento había que realizarla llevando el buque precisamente en la única dirección de salida que había, como así efectivamente se hizo.

El buque, que se encuentra atracado al muelle de España, será objeto de reparaciones indispensables para asegurar su flotabilidad y poder llevarlo a diques para reparar las vías de agua.

### ANUNCIOS

### BREVES

#### Compras y ventas

SE VENDE chalet en San Antonio, junto al pinar, llave en mano, precio, ochenta mil pesetas. Razón: Farmacia Trujillo.

#### Varios

Centro de Estudios Mercantiles «ACADEMIA ESCRIBANO». La matrícula para el curso 51-52 queda abierta hasta el 30 del actual.

CARRERA completa Comercio, Bachillerato, Reválida, Magisterio, ambos sexos. ACADEMIA SAN JOSE DE LA MONTANA. Canalejas, 27.

PAGARE adelantado varios años alquiler piso cuatro o cinco habitaciones. Razón administración.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

## Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

## CEUTA AL DIA

### Recepción con motivo de la fiesta Nacional del Caudillo

El próximo lunes, día 1.º Fiesta Nacional del Caudillo, se celebrará en nuestra ciudad solemne recepción.

El acto, que será presidido por el Excmo. Sr. comandante general. D. Mohamed Ben Mezian Bel Kasen, tendrá lugar en el salón del trono del ilustrísimo Ayuntamiento, y promete revestir un gran esplendor, dando ocasión a los ceutíes para hacer patente su adhesión al Generalísimo Franco.

LA HERMANDAD DE NUESTRA SENORA DE LAS ANGIUSTIAS REPARTE 350 BOLSAS A LOS NECESITADOS

La Hermandad en Ceuta de Nuestra Señora de las Angustias, de reciente creación, pero con un amplio y caritativo espíritu animando a todos sus componentes, repartió en el día de ayer entre los necesitados de la ciudad trescientas cincuenta bolsas, conteniendo n kilo de garbanzos, otro de lentejas, otro de arroz, medio kilo de azúcar, otra cantidad igual de aceite, una lata de atún y un kilo de pan blanco.

El motivo inmediato del reparto es la conmemoración de la festividad de Nuestra Señora de las Angustias. La distribución se hizo en el Grupo Escolar Soils, cedido por el Ayuntamiento para tal fin y por la directiva de la Hermandad, que recibieron las manifestaciones de gratitud de los donatarios.

#### NATALICIO

Doña María Luisa Espi, esposa del comerciante de esta localidad don Vicente Bernet, dió en el día de ayer a luz una hermosa niña, segundo fruto de su matrimonio.

#### EL CRIMINAL SUCESO DE AYER

Aparece el cadáver de un recién nacido. No se sabe quien sean los autores de este repugnante acto

En la mañana de ayer, cuando se encontraba recogiendo papeles viejos en la orilla del mar, dentro del puerto, Anto-

nio Romero Corona, de 15 años de edad, en la playita que hay frente al edificio de la Comandancia de Marina, encontró el cadáver de un recién nacido.

Presa del natural espanto, el muchacho empezó a dar voces de auxilio, acudiendo al lugar del suceso el guardia municipal Sr. Vázquez Velasco, el que inmediatamente dió cuenta a la Comisaría de Policía, que a su vez la dió al Juzgado de instrucción, el que se hizo cargo de las diligencias sumarias.

Se ignora quienes puedan ser los autores de un hecho tan criminal, que ha despertado la natural indignación en la ciudad.

#### LOS BAILES DEL AFRICA-CEUTI

Desde la entusiasta Sociedad U. Africa-Ceuti se nos notifica que esta noche no celebrará su acostumbrada verbena popular en sus locales del Angulo y que estas fiestas serán reanudadas el domingo día 7 en los salones de la emisora Radio-Ceuta. Dicho cambio obedece, según hemos podido informarnos, al propósito que de arreglar sus locales del Angulo tienen los africanistas.

#### VIAJERO

Para Cádiz y a cursar el último año de la carrera eclesiástica en el Seminario Conciliar de aquella ciudad, marchó el seminarista don Alfonso Moya Pecino.

#### NUMERO DE LA CRUZ ROJA

### Vida religiosa

#### SANTORAL DEL DIA

30 de septiembre, Domingo XX de Pentecostés. — Santos Jerónimo, presbítero, doctor; Leopardo, Víctor, Urso, Antonino, mártires; Gregorio, Honorio, obispos; Sofía, viuda. Misa del Domingo de Pentecostés. Ornamentos verdes. (Pasa a la página 5.)

## APOLO CINEMA

POR SESIONES DESDE LAS 3



Quien no haya leído «MUJERCITAS», la novela que ha deleitado a las jóvenes del mundo entero, que venga, hoy a

## MUJERCITAS

EN TECHNICOLOR DIRECTOR: MERVYN LEROY

Es una película tierna, emocionante y a la par divertida

### Terraza Apolo

Desde las 3 La maravillosa película de Metro Golwind

## LA CADENA INVISIBLE

### Cine ASTORIA

JADU Hoy desde las 3 Filmófono presenta a Marcel Henrand en la gran producción

## Fantomas

Próximamente. Cary Grant y Diana Lynn en la gran producción R. K. O.

En busca de marido

### Programas

#### TERRAZA

8:30 y 10:30 El magno tecnicolor, titulado.

## LA ISLA PERDIDA

por Jean Simons Donald Houston



«Seleccionamos para ustedes las mejores películas»

#### IMPORTANTE:

La temporada de los locales de verano, TERRAZA y ESTADIO, está tocando a su fin. (D. m.) la TERRAZA DEL CERVANTES terminará su actual temporada el martes próximo, y el CINE ESTADIO lo hará el miércoles. Quedamos muy agradecidos al público, tanto de un sector como de otro, por la acogida que nos ha dispensado, lo que será un acicate para que el próximo verano nos esmeremos hasta el máximo, para servirle como él se merece. A tal fin, queremos instalar en el sector Hadu-Morro, una terraza al estilo de la Terraza del Cervantes, en terreno propio, por cuyo motivo se admiten en Cervantes, oferta de venta de terrenos apropiados. Para este sector HADU-MORRO, nuestro plan es más amplio, ya que aparte de dicha Terraza de Verano, deseamos también, adquirir terrenos para la construcción de un local de invierno.

### CERVANTES

— Temporada 51-52 — DESDE LAS TRES

CIFESA presenta la producción española de tipo internacional:

## LA LEONA de CASTILLA

con Amparito Rivelles Dirección. JUAN DE ORDUNA

### para Hoy

#### ESTADIO

8:30 y 10:30 DANNY KAYE

## UN HOMBRE FENOMENO

(Tecnicolor)



EDITORIAL

# Horizontes nuevos de ESPAÑA

## La obra de Franco como estadista

La aguja de los buenos vientos políticos apunta de nuevo, con insistencia, hacia España. El proceso natural de revisión de anteriores actitudes y de rectificación de procedimientos injustos, sigue su curso, porque no podía ser de otro modo y así, una vez más, la verdad se abre camino, la verdad de España y de Franco, cuya personalidad como estadista genial quedará de ejemplo en la Historia.

Cada día surgen motivos de satisfacción y orgullo para nuestra nación, al reconocerse sus derechos legítimos, al ser incorporada a los diversos organismos internacionales que rigen variados órdenes de la vida en el mundo, al participar en el concierto fraternal de los pueblos de occidente y, en suma al hacerse justicia. España supo esperar en silencio su momento que, paulatinamente, se acerca.

Para mañana está anunciada la llegada a Cádiz del presidente de la República de Filipinas, don Elpidio Quirino, quien durante su visita a Estados Unidos recibió una invitación expresa del jefe del Estado español, Generalísimo Franco. Y esta es ocasión de estrechar aún más, los lazos espirituales entre dos pueblos hermanos y de reanudar las relaciones comerciales que tan benefi-

ciosas fueron para los dos países en otro tiempo.

El presidente Quirino trae un mensaje de amor de Filipinas, la antigua y lejana hija de España, en cuya Universidad de Manila y en cuyos Colegios y centros culturales se conserva celosamente el depósito sagrado de nuestra religión y nuestra lengua, pese a las vicisitudes por que pasó el archipiélago con las dominaciones de norteamericanos y japoneses.

Este viaje presidencial tiene importancia política — extraordinaria a nuestro juicio — después de las conferencias de Quirino con el presidente Truman. Y viene a formar parte de la serie de contactos internacionales con España, iniciados con el viaje del infortunado rey Abdullah de Jordania. España, regida por Franco, está otra vez en marcha.

De Este a Oeste, de Oriente a Occidente, vuelven a vibrar los hilos de nuestra diplomacia y acrece el respeto y el reconocimiento a nuestra Patria. Cada jornada nos traerá nuevos acontecimientos jubilosos. Estaba escrito en la Historia y Dios lo quiere. Y esta sorprendente obra de buen gobierno se debe a Franco, al estadista sereno que siempre confió en su razón, con infinita fe en el preclaro destino de España.

CONSEJO DE MINISTROS

# INFORME DE ASUNTOS EXTERIORES SOBRE LAS CONFERENCIAS INTERNACIONALES DE SAN FRANCISCO Y OTTAWA

## Fué aprobado el programa de la visita oficial a España del presidente Quirino

Madrid, 29.—En el Ministerio de Información y Turismo se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Presidencia del Gobierno.— Programa de la visita oficial a España del presidente de la República de Filipinas. Decreto por el que se nombra la Misión para recibir y acompañar a S. E. el Sr. D. Elpidio Quirino, presidente de la República de Filipinas, en su visita a España. Decreto sobre inspección de cajas especiales. Expediente de trámite. Recursos de agravios.

Asuntos Exteriores.— Informe sobre las conferencias internacionales de Ottawa y San Francisco. Decreto por el que se nombra ministro de España en Montevideo al plenipotenciario D. Carlos Canal y Gómez Imaz, marqués de Saavedra. Decreto por el que se modifican los artículos 8 y 10 del de 24 de octubre de 1947, relativos a los exámenes de ingreso en la Escuela Diplomática. Decretos de ascensos del personal diplomático. Decretos de concesión de grandes cruces de Isabel la Católica y Mérito Civil con ocasión de la Fiesta del Caudillo.

Ejército.—Decreto por el que se nombra jefe de la Casa Militar de S. E. el Generalísimo al teniente general D. Satur-

nino González Badia Rubio. Decreto por el que se nombra presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar al teniente general D. Emilio Esteban Infantes. Decretos por los que se transmiten pensiones a D. Ildefonso Blanco Moreno y doña Pilar Lázaro Minguez, doña Niceta Gómez Varona y doña Antonia Fernández Rodríguez. Decreto por el que se deroga otro anterior que autoriza el cambio de armas a los caballeros cadetes de la Academia General Militar. Decreto por el que se promueve al empleo de general de brigada de Artillería al coronel de dicha Arma D. Francisco Mariñas Gallego. Acuerdo remitiendo a las Cortes proyecto de Ley declarando a extinguir la escala complementaria. Otro por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre aptitud para el ascenso de oficiales generales. Otro por el que se fijan normas para postergación de los jefes y oficiales del Ejército.

Marina.—Decreto modificando un artículo del Reglamento del Patronato de casas para personal de la Armada.

Justicia.—Decreto orgánico de la carrera militar. Decreto sobre convalidación de la sucesión de varios títulos. Otro nombrando presidente de la Sala de lo civil de la Audiencia Territorial de Burgos a don Andrés Basanta Silva. Otro designando presidente de la Audiencia Provincial de Toledo a D. Luis Veloso Bazán. Otro nombrando magistrado de la Audiencia de Cádiz a don José María Fernández Díaz Faes. Expedientes de indulto y libertad condicional.

Hacienda.—Acuerdo remitiendo a las Cortes proyecto sobre modificación de plantillas en el Cuerpo de mecanógrafos calculadores del Instituto Geográfico Catastral. Decreto sobre emisión de Deuda Pública por valor de pesetas 2.000.000.000, con destino a atenciones fijadas en la Ley de 22 de diciembre de 1949.

Industria.—Decreto nombrando secretario general técnico del Ministerio a D. Luis Arruza Alonso.

Educación Nacional.—Decreto por el que se regulan los cambios de destino por concurso-permuta y traslado pro-

visional de los maestros consortes. Otros nombrando rector magnífico de la Universidad de Salamanca a D. Antonio Tovar Llorente; rector magnífico de la Universidad de Valladolid a D. Emilio Díaz Caneja Candanedo; idem de la de Granada a D. Luis Sánchez Agosta; de la de Barcelona a don Francisco Buscarons Ubeda, y de la de La Laguna a don Alberto Navarro González. Otro nombrando jefe superior de Administración Civil a D. Julio Acha André. Acuerdo convalidándose del siniestro en el Monasterio de Samos, y autorizando al ministro para que estudie su reconstrucción.

Trabajo.—Orden por la que se concede la Medalla al Mérito en el trabajo en su categoría de oro a D. Eugenio Calderón Montero Ríos.

### Día del Caudillo

(Viene de la primera página.)  
na, en los objetivos humanos que España reivindicaba.

Pese a las vicisitudes, peligros, asechanzas y obstáculos de todo género, España recobró su vitalidad y superó la dura etapa de su reconstrucción, despejando, al mismo tiempo, las nieblas que la envolvían por causa de las intrigas y mala voluntad del exterior. Franco ganó la batalla diplomática allende las fronteras y afirmó definitivamente la paz, el orden y la estabilidad productora dentro del país.

Hay que sentir orgullo si consideramos estos años transcurridos desde el 18 de julio de 1936, y más aun, puesto que los españoles no se lo debemos a nadie, porque España ha sabido sufrir sola en su pobreza, hasta hacer flamear a los cuatro vientos su justicia y el poder de su razón. España está solamente en deuda con el Caudillo.

Mañana es un aniversario de fiesta, Fiesta de Franco, Día del Caudillo. Todo buen español debe sentir en su alma la significación y trascendencia de la fecha, con gratitud, admiración y cariño.

Como siempre, en tan solemne ocasión, EL FARO eleva su respetuoso homenaje de adhesión al jefe del Estado, Caudillo de España, con los sinceros votos de infinitas venturas.

# Vela de armas sobre el Elba

## Charles Maurras, el prisionero más anciano de las cárceles de Francia, recibirá la orden de libertad, a condición de que abandone la política

Irún (Crónica especial para nuestro periódico).—Charles Maurras es el más viejo prisionero de las cárceles en la tierra de la libertad. Anda por los 84 años de edad, y desde que falleciera Pétain no queda otro representante de los días de la ocupación y de la colaboración más insigne que éste.

A Charles Maurras en este país, que se llamara a sí mismo el creador de la fraternidad universal, se le promete la libertad, pero con una condición: la de no intervenir en los contados días que le quedan de vida en la vida pública de la nación. Charles Maurras prefiere la cárcel al silencio voluntario y sigue detenido.

No deja de llamar poderosamente la atención la entereza de este hombre. Se cree que el Gobierno le hará objeto de alguna medida de clemencia, aun cuando nadie sabe en qué pueda consistir ésta.

**SOBRE LAS RIBERAS DEL ELBA** velan las armas rusas y occidentales a un tiempo. ¿Cuál de los dos son los más fuertes?

Conforme a los servicios secretos de información, los soviéticos tienen a las órdenes del general Chuikov, en

Alemania Oriental, de 300.000 a 350.000. Están éstos agrupados en dos cuerpos de ejército de Infantería, a lo largo de la frontera interzonal, y tienen cuatro ejércitos de tanques en reserva en las proximidades de Berlín.

Se sabe que los rusos cuentan con 28 divisiones, pero se desconoce la fuerza de sus efectivos, ya que las unidades rusas de este tipo están entre los 8.000 y los 12.000 hombres.

Frente a las fuerzas rusas, tienen los aliados occidentales de 12 a 14 divisiones, todas en Alemania, con un total aproximativo de 300.000 a 350.000 hombres.

La información sobre las fuerzas aéreas rusas es muy incompleta. Se sabe que están en los campos de Alemania Oriental los famosos "Mig-15", aparatos de propulsión, que se ha visto palpablemente que son mejores que sus adversarios americanos.

**EL TANQUE "STALIN III"** ES ARMA favorita de todas las divisiones mecanizadas. Bajo ese mismo nombre, funcionan en Alemania Oriental unos organismos compuestos, en los que figuran a la vez cañones y rampas lanzabombas, lo que constituye el ele-

mento más poderoso de las unidades motorizadas.

Sin embargo, el "T-34" es el arma de este tipo, que más abunda. Lleva cañones de 102 y 152 mm., a diferencia del Stalin III, que sólo tiene cañones de estos últimos.

Para el transporte, los rusos usan preferentemente el camión de tres toneladas "Zis". Es un vehículo muy moderno, que sustituye a los viejos "Fords" con que los proveyeran los americanos.

**LOS AMERICANOS ESTUDIARÁN DETENIDAMENTE** hasta los menores detalles, que les transmiten los servicios secretos. Y a base de ellos están proyectadas esas operaciones de 150.000 hombres, que tienen lugar estos días.

El tema de las maniobras es claro: ven venir algo más que ficticiamente una agresión del Este y las fuerzas aliadas han de contener ese asalto, poniendo en conmoción todo el frente, desde el Elba hasta Burdeos, donde están las bases de abastecimiento y municiones del ejército, que sale al paso a ese agresor no tan meramente imaginario.

En ella, como ya dijéramos en otra ocasión, intervendrán también de 10.000 a 20.000

(Pasa a la página 6.)

# INFORMACION NACIONAL

## NORMAS PARA LA INSTRUCCION PREMILITAR SUPERIOR

Madrid, 29.—Por la Dirección General de Enseñanza Militar se dan normas por las que habrá de regirse el curso 1951-52 y la admisión en la instrucción premilitar superior, durante el, de los estudiantes que deseen llegar a formar parte de la escala de oficiales y suboficiales de Complemento del Ejército de Tierra. Podrán solicitar su admisión en la instrucción premilitar superior, los estudiantes que reúnan las condiciones siguientes:

Ser español, estar bien conceptualmente moralmente y cumplir en alguno de los centros de enseñanza que se indican las

condiciones de estudio que para cada carrera se señalan.

Las instancias deberán tener entrada en las Jefaturas citadas antes del día 15 de noviembre próximo.—Cifra.

## PARA LOS BENEFICIARIOS DE FAMILIAS NUMEROSAS

Madrid, 29.—Los Ministerios de Trabajo y Hacienda publican hoy en el "Boletín Oficial del Estado" una orden conjunta por la que se prorroga hasta el 31 de diciembre próximo el plazo de presentación de solicitudes de beneficiarios de familias numerosas, a que se refiere el párrafo primero del artículo segundo de la Orden conjunta de estos Ministerios de 28 de junio de 1951.—Cifra.

# DEPORTES

## El Almería llegó con mucho entusiasmo y deseo de agradar a la AFICIÓN CEUTÍ

Su delegado confía en llevarse los dos puntos

El Almería llegó ayer con mucha moral y entusiasmo. Después de sus tres éxitos consecutivos, esto no puede sorprendernos. El equipo marcha bien, las victorias se suceden...

Donde más suele apreciarse este optimismo es en sus jugadores, todos los cuales creen que en el Ceuta no encontrarán más enemigo que en el Betis, así como en su directorio-delegado, señor Roig Acosta. Este nos dice:

"Tengo un interés especial en que el equipo almeriense agrade a la afición ceutí, y, además, conquistar una nueva victoria que habría de proporcionarnos una clasificación envidiable. Tanto yo como los jugadores estamos persuadidos de que podemos llevarnos los dos puntos de este partido".

El entrenador almeriense, señor Alfaro, no quiere emitir pronóstico. Se limita a decir que en el campo se verá lo que sucede. Eso sí, nos facilita la alineación que sus chicos opondrán esta tarde a nuestro re-

presentativo. Es la siguiente:

Cerrada; Sosa; Nicolás; Bartolillo; Nóbregas, Urrea; Gamonal, San José, Martel, Burgos y Mora.

El "líder", pues, se dispone a agradar y vencer. Y huelga decir que nos gustaría que lo primero sucediese, mientras que lo segundo... solo quedase en una consecuencia lógica de la moral y entusiasmo que dan tres triunfos consecutivos, uno de ellos en el difícil terreno de Heliópolis.

### El equipo del Ceuta

Para esta tarde contra el Almería, nuestro titular formará del siguiente modo:

Acosta; Herrera, Lecue, Pica; Serrano, Gómez; Pedrin, Rigaud, Natali, Anta y Montero.

Como verán la misma formación que contra el Betis en Heliópolis.

Definitivamente se vuelve al cargo de Seleccionador único

La Nacional actuará con todo rigor contra las protestas de jugadores y contra los clubs que ocultaron los verdaderos traspasos

Madrid, 29.—Bajo la presidencia del señor Valdés Larrañaga, se reunió el Comité Directivo de la R. F. Española de Fútbol.

Se adoptaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Dar por finalizada la actuación del trío seleccionador, agradeciendo a los tres componentes del mismo los servicios prestados y volver al sistema de seleccionador único, cargo que será cubierto oportunamente. Proseguir el estudio del programa internacional de esta temporada, cuyos partidos aun no están ultimados definitivamente.

Ante la frecuencia con que en los campos se producen protestas y gestos extemporáneos y antideportivos de jugadores con ocasión de decisiones arbitrales, ordenar a los árbitros que sancionen con toda energía estas actitudes y que corte de raíz cualquier manifestación contraria a la más elemental disciplina deportiva. Advertir a todos los clubs que van a ser perseguidas con todo rigor las ocultaciones de los

traspasos reales de jugadores. Estudiar la posibilidad de que el equipo nacional de aficionados concorra a la Olimpiada de Helsinki.—ALFIL.

### DUDAS EN EL MADRID

Madrid, 29.—Aun no ha decidido el Real Madrid el equipo que se enfrentará al Atlético de Bilbao. Existen algunas dudas y es probable que la alineación no sea conocida hasta momentos antes de iniciarse el encuentro.

La formación más probable es esta:

Adauto; Clemente, Hon, Navarro; Muñoz, Montalvo; Joseito, Olsen, Pahiño, Narro y Cabrera.—ALFIL.

El P. U. C. venció al Canoe en las pruebas de natación

EN WATER-POLO TRIUNFARON LOS MADRILEÑOS: 3-2

Madrid, 29.—Se ha celebrado el encuentro de natación entre nadadores de la Universidad de París y Londres y el Canoe. En todas las pruebas de natación pura triunfaron los forasteros. En el partido de water-polo la victoria correspondió al Canoe por 3-2.

Se desconocen los púgiles que representarán a Asturias, Canarias, Cantabria, Castilla, Galicia, Marruecos, Alicante, Palma de Mallorca, Melilla y Ceuta. (Por Tánger lucharán Del Pino (mosca), Cirrito (ligero), Yamani (pluma) y Taieb (welter).)

## Campeonato de España de Ajedrez

Toran 9 puntos, Pomar, 8, después de la XII ronda

Barcelona, 29.—Las dos partidas que quedaron pendientes anoche han dado el siguiente resultado: Pomar venció a Saborido y Pérez a Solá.

Después de esta XII ronda, la clasificación es:

Torán, 9 puntos; Pomar, 8; Del Corral, 7,5; Saborido, 6,5; Pérez, 6; Solá, 5,50; Mora, 5,50; Rivera, 5; Fuentes, 5; Sanz, 5; Cherta, 4,5; Jimeno, 4, y Grajera, 0,5.—ALFIL.

### AYER EN CHAMARTIN

EL PLUS ULTRA CEDIO UN PUNTO AL ALICANTE

Madrid, 29.—El Alicante ha empatado a cero con el Plus Ultra en partido de Segunda División jugado esta tarde en Chamartin.

El encuentro fue soso y aburrido, fracasando las dos líneas delanteras, por lo que la casi totalidad del encuentro se jugó en el centro del campo.—ALFIL.

"Vengo encantado de mis actuaciones en Barcelona y del público español" dice Koblet

Ginebra, 29.—Apenas llegado a esta ciudad, procedente de Barcelona, el corredor Ugo Koblet ha dicho:

"Vengo encantado de mis actuaciones en Barcelona y del comportamiento del público español, siempre caballeroso y deportista. Niego rotundamente de que desista de participar en la Vuelta a Italia. Tengo una gran afición y correre las Vueltas a Italia, Suiza y Francia.—EFE.

### Los campeonatos nacionales de billar

Barcelona, 29.—Han continuado celebrándose las partidas correspondientes al campeonato de España de Billar a tres bandas. Domingo, con 50 carambolas, 70 entradas, 0,714 de promedio y cinco de serie mayor, venció a Basch, que logró 37. Rivera venció a Pertusa por 50-49; Ventura ganó a Gil por 50-25, y Puigvert por 50-41 ganó a Rosalench.

En cabeza de la clasificación van Ventura y Domingo, habiendo cedido un puesto al madrileño Gil al perder su partida con Ventura.—ALFIL.

Un número que dará mucho que hablar el 51.216

### Los XXIII campeonatos de España de boxeo aficionados

Madrid, 29.—Para los XXIII Campeonatos de España de boxeo aficionados se han recibido en la Federación Española de Boxeo, hasta ahora, las inscripciones de los siguientes púgiles:

Vizcaya: Méndez (pluma), Carloy (ligero), Monrante (medioligero), Marín y Marcos (superligero), Larreta (medio) y Arteché (pesado).

Andalucía: J. López (mosca), Domínguez (gallo), Martínez (pluma), Salcedo (ligero), Ben Buker II (medioligero), Francés (superligero), Navarro (intermedio), Pelechano (medio), Roméu (semipesado) y Longas (pesado).

Guipúzcoa: Julio Martínez (mosca), Larrañaga (pluma), Asensio (ligero), Ochoa (medioligero), Carlos Martínez (superligero), Aispuru (inter-

medio) e Izquierdo (medio).

Cataluña: Garzón (mosca), Cárdenas (gallo), Cañarros (pluma), Valero (ligero), Mendiola (medioligero), Pérez (superligero), Rubio (intermedio), Caballero (medio) y Bocasi (pesado).

Aragón: Hernández (gallos), Ruertes (medioligero), Bescos (medio).

### Estadio Alfonso Murube

Esta tarde, a las cinco menos cuarto.

Gran encuentro de fútbol correspondiente al campeonato de Liga de III División, entre los equipos

ALMERIA C.F.

Y

S. D. CEUTA

Si si... Desde luego ALMINA

4 EXCELENTE PRODUCTOS DE C. COSIO, HIJO CHICLANA DE LA FRONTERA

INMOVIX es un lápiz de labios con brillo natural y fijeza infinita, es indeleble... AUN BESANDO... Venta en Ceuta:

"PERFUMERIA ROMA" y "PERFUMERIA FLORIDA" Cervantes, 8 18 de Julio, 4

Colabora en la obra humanitaria de la Cruz Roja, jugando a la Lotería del 25 de octubre.

COMUNICADOS OFICIALES

CAPITULO DE SUCESOS

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Por el presente se cita a todos los Sres. comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías para que el martes, 2 de octubre próximo, en horas de oficina se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 30 de septiembre de 1951.

EL PRESIDENTE,  
José Fernández Verdú

EDICTO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que próxima la fecha de comienzo para las operaciones del alistamiento de los mozos pertenecientes al reemplazo de 1952, todos los españoles o naturalizados en España, residentes en esta ciudad, que hayan nacido desde el 1 de enero al 31 de diciembre, inclusivos, del año 1931, pueden comparecer por sí o delegadamente, ante las Secciones de Recluta de este Ilustre Ayuntamiento, a partir del día 3 de octubre próximo, a fin de facilitar datos que han de surtir efectos en los preliminares del indicado alistamiento, quedando exentos de esta obligación los mozos inscritos en la Armada.

Ceuta, 29 de septiembre de 1951.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Ponemos en conocimiento de nuestros abonados que hoy, domingo, día 30 del actual, se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica, desde las 9 a las 11 horas aproximadamente, en el Sector Central, que comprende desde la calle Padilla hasta la plaza de los Reyes con sus calles intermedias, por tener que efectuar trabajos especiales en la Red. LA DIRECCION.

Delegación del Ministerio de Trabajo de Ceuta

Conforme al calendario laboral vigente, el día 1 de octubre, FIESTA DEL CAUDILLO, tiene carácter meramente oficial y a los efectos laborales solamente el tiempo necesario para asistir a los actos oficiales que se celebren.

Ceuta, 29 de septiembre de 1951.

El delegado de Trabajo actal, Fdo.: José Garnés Céspedes

HORARIO DE INVIERNO DE APERTURA Y CIERRE DE ESTABLECIMIENTOS

En uso de las atribuciones conferidas a esta Delegación de Trabajo, he tenido a bien aprobar el siguiente horario de trabajo, que regirá desde el 1 de octubre de 1951 hasta el 31 de marzo de 1952.

- Comercio en general: Mañana, de 9 a 1. Tarde, de 3 a 7.
  - Comercio alimentación: Mañana, de 9 a 1. Tarde, de 4 a 8.
  - Peluquerías: Mañana, de 9 a 1.30. Tarde, de 3,30 a 8.
- Estos últimos establecimientos permanecerán cerrados los

domingos y días festivos, prorrogándose el cierre hasta las 23 horas, únicamente los sábados.

Las empresas deberán presentar en la Inspección de Trabajo, para su visado, los correspondientes horarios, en los que se harán constar las jornadas de trabajo de todo el personal cuando el tiempo de apertura sea superior a ocho horas.

Ceuta, 29 de septiembre de 1951.

El delegado de Trabajo actal, Fdo.: José Garnés Céspedes

Dr. ZURITA SUSINO

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo

Diplomado en el Instituto Nacional de Hematología Laboratorio de análisis Trastusión de sangre y plasma.

VENEREO, SIFILIS

P. de Rivera 1  
Teléfono 488

OJOS ARTIFICIALES IRROMPIBLES (A LA MEDIDA)

Dr. Muñoz Poy  
Fresca, 12. Málaga.

MUERE EN UN ATROPELLO

Madrid, 29.—En la calle de Luchana, esquina a la glorietta de Bilbao, la camioneta M-65.706, que conducía Manuel Jijuan Garcia, atropelló a Julia Diaz Cueto, de 58 años de edad, casada, empleada de la Compañía Telefónica, y con domicilio en Álvarez de Castro, 15. Murió en el acto y tuvo que ser extraída de debajo del vehículo.—Cifra.

SON RESCATADOS RESTOS CARBONIZADOS DE LOS AVIADORES NORTEAMERICANOS QUE SE ESTRELLARON EL PASADO JUEVES

Tokio, 29.—Hoy han sido rescatados cuerpos mutilados y carbonizados de catorce ocupantes de un transporte "C-43" de las Fuerzas Aéreas que se estrelló el jueves por la noche en las montañas de Tenzawa, a 100 kilómetros al sur de Tokio. Continúa la búsqueda de los restantes cadáveres.—Efe.

EN MARSELLA SON DETENIDOS DOS ROJOS ESPAÑOLES

Marsella, 29.—Dos rojos españoles, Miguel Portoiés y Mariano Peñaventa, han sido detenidos por la Policía cuando trataban de huir a Polonia. Practicaron la detención dos inspectores de Defensa de la Seguridad francesa. No se han revelado los motivos por los cuales han sido detenidos.—Efe.

UN CAMION SE PRECIPITA POR UN BARRANCO

Barcelona, 29.—Se ha registrado un accidente automovilístico en el cruce de la carretera de Madrid a Francia con la de Argenzola, entre los pueblos de Santa María y Parcizas. El camión, dedicado al transporte de pescado entre San Sebastián y Barcelona, con matrícula de Bilbao 15.153, al llegar a dicho lugar se precipitó por un barranco, quedando detenido en su caída por unos pinos, circunstancia que evitó la muerte segura de los ocupantes del vehículo.

Diversos automovilistas que pasaban por el lugar del suceso recogieron a los heridos y los trasladaron a Igualada donde se les practicó una cura de urgencia.

El chófer del camión, José

Naoveiza Petrolondo, de 28 años de edad, sufre la fractura del cráneo, y su hermano Luciano la fractura del peroné derecho y contusiones en diversas partes del cuerpo.—Cifra.

LA EXPLOSION DE UN COMETE ORIGINA LA DESTRUCCION DE UN TALLER DE PIROTECNIA

Lucena, 29.—Se ha declarado un incendio en un taller de pirotecnia enclavado en las afueras de la población. El dueño del mismo, D. Rafael Molero Moyano, que manipulaba con un cohete, le hizo ésta explosión, y, a consecuencia de ello, se prendió la pólvora que había allí cerca. Las llamas se propagaron rápidamente a los demás objetos del taller, produciéndose el de-

rumbamiento de toda la techumbre. El edificio ha quedado totalmente destruido. El fuego empezó cerca de la puerta principal, que quedó destruida, por ello, el personal del taller pretendió salir por otra puerta del lado opuesto, sin que pudiera hacerlo por estar cerrada por fuera, y entonces lo hicieron por la principal, pasando entre las llamas. El Sr. Molero ha resultado con quemaduras en diversas partes del cuerpo y contusiones varias, y Araceli Pineda Pérez con quemaduras leves salvo complicación.

La Guardia Civil y la Policía Armada se trasladaron rápidamente al lugar del suceso y tomaron las precauciones pertinentes.—Cifra.

Vida religiosa

EL EVANGELIO DE HOY

En el relato evangélico de este domingo, en el que describe la curación del hijo moribundo de un oficial de Herodes, leemos unas palabras de represión ante la fe vacilante de dicho oficial, el cual parecía exigir para que su hijo recobrase la salud, la presencia corporal del Taumaturgo, así como también dudaba en el poder de resucitarle, si llegaba a morir.

Las palabras del Maestro, "vosotros si no veis prodigios no creéis", tienen aplicación para todos aquellos católicos que juzgan que la revelación sobrenatural de nuestra religión carece de fundamento sólido, y por lo mismo un hombre instruido y moderno no puede prestar su asentimiento a las verdades reveladas.

Lo que sucede en la mayor parte es, que para poder vivir en medio del vicio, es más cómodo no pensar que existe la religión católica, o bien la soberbia ha inficionado de tal modo su alma, que creen rebajarse creyendo la revelación positiva, esos mismos que son excesivamente crédulos en las cosas humanas. Ordinariamente en los impíos y en los creyentes tibios encontramos sensualidad, orgullo, o falta de lógica.

Pidamos a nuestro Maestro, que haga llegar la luz de la revelación a los infieles y que

acreciente la fe de los que ya creen en El y en sus doctrinas.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

A las 11 de la mañana de hoy, se celebrará en esta iglesia solemne función religiosa, en honor de Nuestra Señora de las Angustias, que le dedica la Hermandad de su nombre. Por la tarde, a las 8, tendrán lugar los cultos del último día del triduo que con todo esplendor le han dedicado a la Patrona de Granada.

SANTORAL PARA MANANA

1.º de octubre, lunes.—Santos Remigio, obispo; Severo, presbítero, Bavón, confesores; Platón, presbítero, Prisco, Crescente, Evagrio, Aretas, Verisio, Máxima, Julia, Domingo, mártires. Misa de San Remigio. Ornamentos blancos o de difuntos con ornamentos negros.

TRIDUO

El día 1.º, a las ocho de la tarde, empezara el triduo a Santa Teresita del Niño Jesús y el día 3, día de su fiesta, a las 8 y 30, de la mañana, misa a la Santa Teresita.

BOLETIN METEOROLOGICO

Temp. máxima, 24, a las 16. Id. mínima, 17,8, a las 7. Id. media, 20,9. Presión, 764,1. Humedad, 78. Viento, Noroeste. Velocidad, 7 klms. hora. Cielo, despejado. Mar, calma. Horas de sol, 9,30.

El Angel  
**JESUS MARIA QUEROL CANTERA**  
Que falleció en Ceuta el día 20 del corriente mes a los 5 años de edad.  
R. I. P.  
Sus desconsolados, padres, don Gregorio Querol Postigo (capitán de Regulares) y doña Josefina Canteras Martínez; abuelos, hermanos, tíos y demás parientes y afectos.  
Participan a sus amistades que la misa que se celebrará el lunes a las 9, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa será por el eterno sufragio de su alma, quedandoles eternamente agradecidos por su asistencia.

Con hielo y seltz...

**FUNDADOR Domocq**

**Colegio "SAN AGUSTIN"**  
Legalmente reconocido.  
Dirigido por PP. Agustinos. Méndez Núñez, 3  
PRIMERA ENSEÑANZA - BACHILLERATO  
Mátrículas: Primera enseñanza desde el 15 de agosto. Enseñanza Media, desde 3 de septiembre. Las clases de Segunda Enseñanza empezarán el día 2 de octubre.

# Mañana llegará a Cádiz el presidente de la República de Filipinas

(Viene de la primera página.)  
Estuvo en Cádiz hace unos meses, y ambos son los mayores que han arribado a nuestro puerto. Quedará fondeado en bahía.

## TETUAN Recepción en la Alta Comisaría

Mañana día 1.º, con motivo de celebrarse el Día del Caudillo tendrá lugar en la Residencia y ante S. E. el Alto Comisario y General Jefe del Ejército de Marruecos, teniente general García-Valiño, una recepción a la una en punto.

**SID MOHAMED HADDU AMIZIAN, DIRECTOR DE ENSEÑANZA RELIGIOSA**  
Las palabras de S. E. el teniente general García-Valiño de ir incorporando a los marroquíes a los distintos cargos de la Administración del Protectorado, van tomando realidad con el nombramiento de Sid Mohamed Haddu Amizian, culto y joven hombre de letras, hijo del caid del Nekor (Beni Uriaguél), para ocupar el cargo de director de Enseñanza Religiosa en el Ministerio de Instrucción Pública del Majzen.

En este nombramiento solo ha influido la sólida preparación del interesado, ya que tiene una hoja de estudios brillantísima.

Después de haber iniciado su formación cultural en Melilla, completó la enseñanza preparatoria en Tetuán, marchando en el año 1938 a Egipto, donde ingresó el Universidad del "Azhar" donde permaneció hasta el año 1946, obteniendo el título de "Doctrina musulmana" y los correspondientes a las especialidades de "Enseñanza" y "Propaganda Islámica", con el número uno de estas promociones.

Su labor en Tetuán, desde que regresó de Egipto ha sido magnífica, tanto en la enseñanza como profesor del Instituto Religioso Superior, como en las actividades religiosas.

Nuestra felicitación, deseándole muchos éxitos en su nuevo cometido.

Irán a bordo a saludar al presidente el ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo, con las personalidades que le acompañan en su viaje desde Madrid, así como las primeras autoridades gaditanas.

El presidente Quirino desembarcará inmediatamente y se le rendirán los honores correspondientes a su jerarquía. Acompañado del ministro, alcalde y séquito, entrará inmediatamente en Cádiz para dirigirse a la catedral, que visitará, y desde la Basílica hará un recorrido por la ciudad. Como el presidente habrá almorzado en el barco, no se detendrá para hacerlo en ninguna parte, y terminada la visita saldrá, en unión del ministro y séquito, para Sevilla.—Cifra.

Madrid, 29.—Por Decreto aprobado en el Consejo de Ministros, celebrado últimamente, bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado, se acordó nombrar una Misión con el fin de dar el debido realce a la visita que hará próximamente a España el presidente de la República de Filipinas, D. Elpidio Quirino, y atenderle durante su estancia en nuestra patria.

Esta Misión, que estará presidida por el ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo, está formada por D. Antonio Gullón y Gómez, embajador de España en Manila; don Ricardo Rada Peral, capitán general de la Segunda Región Militar; D. Ramón de Ozaiz y Lastra, almirante jefe del Departamento Marítimo de Cádiz; D. José Rodríguez y Díaz de Lecea, jefe de la Región Aérea del Estrecho; D. Pedro Nieto Antúnez, contralmirante, segundo jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado; D. Ramón María de Pujadas y Gastón, jefe de la Dirección de Política de Filipinas y Extremo Oriente del Ministerio de Asuntos Exteriores; D. Pascual Girona y Ortuño, coronel ayudante de Su Excelencia el Jefe del Estado, y D. Santiago Ruiz Tabarnera, primer secretario de embajada, el cual será secretario de la Misión.

# Queda restablecido el orden en la Argentina

(Viene de la primera página.)  
Además del jefe socialista Palacios, ha sido detenido también el jefe conservador Antonio Santamarina y otro jefe socialista, Nicolás Repetto.

El partido comunista declara en un comunicado que considera el fracasado golpe militar "como un movimiento al servicio del imperialismo norteamericano".EFE.

## HABLA VICENTE BAROJA, UNO DE LOS CABECILLAS REBELDES

Montevideo, 29.—Vicente Baroja, jefe de las base aeronaval de Punta India, y uno de los cabecillas de la frustrada rebelión, ha manifestado hoy que al volar sobre el centro de Buenos Aires, lanzando octavillas con el manifiesto de los revolucionarios, se dio cuenta de "que algo iba mal". Baroja tras de cruzar el río de la Plata, buscando refugio en territorio uruguayo, ha declarado que el plan revolucionario había sido cuidadosamente elaborado.

"En teoría —dijo el capitán de Navío, Baroja— no podía fallar nada".—EFE.

## LOS REFUGIADOS EN URUGUAY SON DESARMADOS E INTERNADOS

Montevideo, 29.—Los oficiales argentinos que llegaron ayer a Montevideo serán considerados por las autoridades uruguayas como "refugiados políticos". Ha sido publicado un decreto de internamiento.

El ministro de Asuntos Exteriores anuncia que se han tomado numerosas medidas de precaución y vigilancia en las comunicaciones entre los dos países.

Uruguay ha tomado las siguientes medidas:

- 1.—Desarme de todos los militares que lleguen procedentes de la Argentina.
- 2.—Internamiento de estos militares.
- 3.—El Gobierno uruguayo informará al argentino que los aviones y armas procedentes de estos individuos serán puestos a su disposición.—EFE.

## Vela de armas sobre el Eiba

(Viene de la tercera página.)

alemanes, pero como "civiles", claro destino que les espera, aun cuando con el fusil en la mano no distinguían los impactos que pueden venir de los hombres con uniforme y de aquellos otros que figuran como simple personal civil, el cual, además, estará sujeto a las leyes de los francos tiradores.

**ESTE SERA EL PRIMER "TEST" PARA LA GUERRA NUMERO 3:** en el todo esta previsto, hasta lo de las Vas. columnas, que podrían sabotear las comunicaciones y los centros aliados.

JAVIER DE EGUIA

# EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

## "No podemos ceder ante el comunismo mundial"

Discurso de Truman ante los religiosos que visitan Norteamérica

Washington, 29.—El presidente Truman ha dirigido la palabra a un grupo de religiosos que visitan el país.

"Hoy en día —dijo— la empresa de toda la Humanidad se ve en peligro. Por un lado, hemos de resistir a la expansión de una potencia que se muestra hostil a todo aquello en lo que creemos. Se trata de una potencia que niega a Dios, que niega el imperio de la ley y el valor de la personalidad humana. Es una potencia que se ha convertido en agresiva, utilizando al mismo tiempo que la fuerza militar las armas del engaño y de la subversión.

Por otro lado, tenemos que hacer cuanto podamos para evitar que estalle una nueva guerra mundial. Una guerra que, con el empleo de los nuevos medios de destrucción, sería mucho más terrible que

cualquier otra que hayamos experimentado hasta ahora. Convertiría en campos de batalla las complejas y superpobladas capitales del mundo moderno. Podría muy bien destruir toda nuestra economía y nuestro sistema social, lanzando a la humanidad a la barbarie.

Este es el gran problema con el que nos enfrentamos. No podemos ceder ante el comunismo mundial sin traicionar los ideales por lo que vivimos. Y no podemos desencadenar una nueva guerra mundial sin poner en peligro nuestra civilización.

En este peligroso trance, nuestra fuente principal de fuerza y nuestra principal esperanza descansan en el Dios al que reconocemos como supremo rector de la Humanidad.—EFE.

## Bradley en Tokio

(Viene de la primera página.)  
ra llegar a una tregua en la guerra de Corea.

No hay indicios sobre el tiempo que permanecerá en Tokio Bradley, ni si irá a Corea, pero se cree que efectuará este viaje para conferenciar con el comandante en jefe del 8.º Ejército, Van Fleet.

Bradley ha sido informado por completo de la situación militar en la oficina de Ridgway. Su presencia en Tokio permitirá al mando de las fuerzas de las Naciones Unidas tomar decisiones de importancia sobre la guerra o la conferencia de armisticio, sin consultar previamente con Washington.

Una muralla oficial de silencio rodea hoy sábado al general Bradley y a Charles Bohlen.—EFE.

## ¿Ha comenzado el bloqueo inglés?

(Viene de la primera página.)

posibles", pero en ciertos círculos diplomáticos se dice que significa que los buques de guerra que se encuentran anclados frente a la ciudad de Abadan impedirían a los petroleros que cargasen petróleo en el citado puerto.—EFE.

## PROCLAMA AL PUEBLO PERSA PARA QUE DECLARE LA HUELGA GENERAL

Teherán, 29.—El jefe político-religioso Kachani, ha lanzado hoy una proclama al pue-

blo persa anunciando que debe haber un paro completo en el trabajo en todo el territorio iraní, para protestar contra la propaganda antipersa de los británicos y manifestar la solidaridad nacional ante la actividad de los agentes británicos en el Irán.—EFE.

## SE DESMIENTE LA OCUPACION MILITAR PERSA DE ABADAN

Teherán, 29.—De fuente británica bien informada, se desmiente la ocupación militar persa de Abadan.

Se añade que el jueves pasado, piquetes de policías fueron colocados alrededor de la refinería para impedir la entrada a los edificios a los empleados ingleses, pero no fueron colocados ni soldados ni policías en el interior de la misma refinería.—EFE.

## BARCOS DE GUERRA BRITANICOS FRENTE A LA COSTA DE ABADAN

Londres, 29.—El redactor naval del "Daily Telegraph" comunica desde Basora que más de cuatro destructores, un crucero, varias fragatas y un transporte, de tanques, están anclados a lo largo de la costa frente a Abadan.—EFE.

## Yugoeslavia no accedirá a devolver Trieste a Italia

(Viene de la primera página.)

mitir que en relación con el Tratado de paz y la situación creada, la cuestión de Trieste tampoco puede resolverse con su incorporación a Yugoslavia. Debe buscarse una tercera solución", dijo.—EFE.

## La señora Doña Manuela Carbonell Sánchez

Falleció en el día de ayer a los 50 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Francisco López Sierra; hermano, don Antonio; hermanos políticos, don Antonio, doña Ana, doña Concepción y doña Isabel; sobrinos, primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver, acto que tendrá lugar hoy a las 13:30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agradecerán.

Vivía: Gómez Marcelo num. 14.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

## Doña Rafael González del Toro

(Comandante de Ingenieros)

Caballero Cruz y Placa de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo  
Que falleció en Ceuta el día 2 de octubre de 1950 después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Francisca Abate Pérez; hija, María de las Nieves; madre, doña Rataela del Toro; hermanos, don Mariano, don José, doña María y doña Rafaela; hijo político, don Francisco Bastante de la Torre; madre política, doña Trinidad Pérez; hermanos políticos, doña Trinidad, doña Rosario y doña Carmen Abate y don Macario Navarro; tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades una oración por el alma del finado y asistan al funeral que por su eterno descanso se celebrará el próximo martes, día 2 de octubre, a las ocho de la mañana en el Santuario de Nuestra Señora de África por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Viuda e hijos de Enrique Delgado Vialba, Con signatarios en Ceula de la Compañía de Navegación Vasca - Asturiana, Armadora del vapor «Santiago López» encallado el pasado día 18 entre Punta Lanchones y Punta Cruces y puesto a flote el día de ayer se complace en expresar por este medio en nombre de su representante y en el suyo propio un más sincero agradecimiento a cuantas autoridades, entidades y particulares, han contribuido al salvamento del citado buque.

## ELECCIRICIDAD AUTOMOVILES

Cargas de baterías  
Puesta a punto de motores

Garage y Estación de Servicio

"Africa"